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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Schul- u. Sportausschuss 08.11.2016 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Anfrage der FDP vom 01.11.2016 zu abgelehnten Verfahren zur Feststellung von
Förderbedarf

Text der Anfrage:

Wieviele Anträge auf Eröffnung eines Verfahrens zur Feststellung eines sonderpädagogischen
Förderbedarfs wurden in diesem Jahr für Kinder eingereicht, die zum Schuljahr 2016/2017 ihre
Schulzeit begannen und bei denen das Verfahren nicht eröffnet wurde?

Begründung:
Für die Sitzung am 13.09.2016 fragten wir, wieviele Anträge auf Feststellung eines
sonderpädagogischen Förderbedarfs gestellt wurden. Die Antwort, dass nur wenige Verfahren
abgelehnt wurden, deckt sich nicht mit unseren Rückmeldungen aus mehreren Schulen, dass
Anträge von Schulen häufig zu keiner Feststellung eines Förderbedarfs führten. Evtl. werden diese
Gesuche auf Eröffnung eines Verfahrens von der Schulaufsicht nicht als eröffnete Verfahren
geführt. Daher präzisieren wir hier noch einmal unsere Anfrage. Es geht explizit um Anträge auf
Eröffnung eines Verfahrens, die von Grundschulen gestellt wurden und die nicht zur Feststellung
eines gesonderten Förderbedarfs geführt haben.
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